
2024-2025 RI テーマ  The Magic of Rotary『 ロータリーのマジック 』 

クラブテーマ 「 ロータリーを共に学ぼう  そしてロータリーのある人生を楽しもう 」 

会 長 / 半澤  清彦           幹 事 / 佐藤   英伸 

 

通算 1850 回 ・ 本年度第 15 回 例会日 ／ 2024 年 11 月 20 日 会場 ／ 天童ホテル 

 司会／ 舟生 勇人  ソング／   タクト／ 伊藤 ふみ  

 

 

会長挨拶 半澤清彦 

 本日は青少年奉仕委員会の担当で地区青少年奉仕委員会の大滝さんにお

越しいただいております。 

 青年奉仕については当クラブはあまり関われていなかったように思いま

す、今日の例会で理解を深めていただき青少年奉仕活動に取り組むきっかけ

になればと思います。 

 さて 17 日、日曜日に西川月山ロータリークラブの創立 30 周年記念式典に

後の 40 周年記念式典の参考にしようと私と武山実行委員長、土屋さん、相馬さんの 4 名で参加してきまし

た。 

 場所は「西川交流センターあいべ」という中央公民館の感じの所でした。 

 印象に残ったのは 3 つほどありまして 1 つは、シンガーソングライター清野あやねさんのコンサートが

あり、父親が西川町出身ということで地域性を重要視している点、それから先ほど申し上げた中央公民館

のような場所でしたので式典はできるのですが、料理は会員である山菜料理の出羽屋さんで調理された三

段重が据えられ、その他月山の地ビール、地酒一献、月山ワインと地元一色ですが施設の面では天童は恵

まれているなと思いました。 

 私の隣の席が東根ロータリークラブの幹事だったのですが、東根も会場に困っている様子でした。 

 3 つ目ですが、菅野大志・西川町長の祝辞が印象的でした、46 歳の若い町長で少子高齢化の時代、転出

と転入がほぼ一緒だと言うことです。 

 過疎の町だと思っていたのですが魅力ある街づくりをされているんだなと思いました。 

 ネットで調べました処、内藤副町長が 31 歳おそらく菅野町長が連れてきたんだろうと思いました。その

内藤副町長の「利他」と大きく書かれたうちわを職員がみんな持っているんだと言っておられました、こ

れはロータリー精神にも通じるもので町全体が「利他」ということを意識したらとても素晴らしい地域に

なるんだろうと思いました、だから転出と転入がほぼ一緒なんだろうと思いました、もちろん天童もいい

街だと思いますが西川町にも魅力を感じたところでした。 

 最後に県女子駅伝、天童・東村山チームが 21 年ぶりに優勝しました、ちようど西川町の蕎麦屋さんで昼

食をとっていた時にテレビでやっていたんですが、56 年ぶりの男子の優勝と今回の女子の優勝で年間アベ

ック優勝ということで快挙です。 



スマイル報告 スマイル・ソング委員会 鞍掛 彰秀 

     齋藤裕太先生の天童東 RC へのご入会を大変歓迎いたします、当クラブは長い間、歯医者さんがおり

ませんでした。高橋繫夫さん 

     5/11 に天童ホテルにて開催されました「日本青少年交換研究会」300 名の参加で大成功いたしました

立役者の余目 RC の大滝さんを歓迎いたします。赤塚弘実さん 

     大滝委員長、本日よろしくお願いします。関 大輔さん 

     大滝様、5/11 天童ホテル貸切ご利用ありがとうございました。有木 清和さん 

     大滝青少年奉仕委員長ようこそ天童東クラブへ歓迎いたします。半澤 清彦さん 

     卓話の機会を頂きありがとうございました、清河八郎の宣伝させて頂きありがとうございました。 

 余目 大滝正博さん 

     R 財団寄付ありがとうございます。(12/4 . 12/11 します。)鞍掛 彰秀さん 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

本日のプログラム 演題「青少年奉仕を学ぶ」 

◇ 講師 国際ロータリー第 2800 地区 青少年奉仕委員長 大滝 正博氏 (余目 RC) 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

出席者報告 出席委員会委員長 金 星 

 本日会員 52 名 出席者 37 名 義務出席者 42 名 出席率 73.8% 


